
  

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE DE ITU 

CONSELHO GESTOR DA APA PEDREGULHO 

 
         ATA  

 

Em reunião realizada em 28/02/23 às 14h na sede da Secretaria de 

Meio Ambiente, Pq. Ecológico Taboão 

Deliberação sobre o Processo Administrativo  PA 27740/22, 3071/23 

e 2089/23. 

Continuação Apresentação da versão final – Plano Diretor e Lei de uso 

e ocupação do solo. 

Apresentação do status projeto – Bioeconomia de Itu 

 

A reunião foi aberta pela presidente Veronica Sabatino, que saudou a 

presença da diretora de Obras Ana Capelli iniciando-se a inversão de 

pauta para dirimir dúvidas a respeito do Novo Plano Diretor, 

conselheiro Paulo Dutra questionou sobre a vulnerabilidade da área 

ter sido declarada urbana e questionou se durante o processo foi 

considerado a APA Estadual Cabreúva e seu zoneamento como área 

de proteção hídrica, Ana respondeu que não levou em consideração a 

APA Estadual e somente o plano de manejo da APA municipal. 

Paulo reforçou que a fiscalização é insuficiente e não dá conta nem de 

coisas simples como mineração clandestina que sá em loteamentos 

que serão licenciados e após algum tempo os moradores vão 

desdobrar em frações menores. 

Outro ponto debatido é a infraestrutura urbana, Ana disse que é por 

conta total dos empreendedores e que isso também limitará muito a 

expansão. 

Veronica frisou que foi aprovado um dispositivo que haverá também 

outorga onerosa para empreender na APA. 

A segunda pauta foram as deliberações dos PAs, todos foram 

aprovados. 

O terceiro item foi uma explanação de Veronica quanto o “status co” 

do projeto Bioeconomia Itu, apresentou a tabela de ações e como as 

entidades do conselho podem participar do evento  GreenItu no dia 

12/5/23 com cotas patrocinadoras e ou incentivar suas entidades a se 

compor para participar. 



  

Enfatizou que este projeto não é de gestão e sim de governo e que 

não é somente público a iniciativa privada também deverá participar 

como protagonista e não expectador. 

 

Sem mais para deliberar a reunião findou-se às 16h15. 

 

 
Dra. Verônica Sabatino 

Presidente do COMDEMA e Conselhor Gestor da APA Pedregulho 
Secretária Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos 


